

Distinción de CIDECC

Reconocimiento académico para Ministro René Peri

Hoy, a las 18.30 horas, en un acto académico organizado por la secretaría general de la Corporación Internacional de Desarrollo de la Educación, la Ciencia y la Cultura, CIDECC, el Ministro de Bienes Nacionales, general inspector de Carabineros, René Peri; el actual asesor de la Comandancia en Jefe de la FACH, general Javier Lopetegui Torres, y el ex rector de la Universidad de Chile y ex embajador, mayor general de Ejército Agustín Toro Dávila, serán objetos de un reconocimiento público.

La ceremonia se realizará en la Casa Colorada del Museo de Santiago.

Al respecto, el secretario general de la corporación internacional CIDECC, Jaime Silva Lluellas, señaló: "Dicho reconocimiento académico obedece a un acuerdo tomado por la totalidad de los miembros de nuestro Consejo Superior Académico, y que, como directorio ejecutivo de la corporación, hemos respaldado plenamente.

"Ello -agregó- para el caso específico del señor Ministro de Bienes Nacionales, en razón a su prolongada como fecunda

y brillante labor literaria y de investigación, reflejadas en sus numerosas obras publicadas. En cuanto a los señores generales -añadió el secretario general de la CIDECC- Javier Lopetegui, que es además uno de los fundadores y miembro titular del Instituto Geopolítico de Chile, por su labor de escritor y por su reciente obra, ya en circulación, "Antártica, un desafío perantorio", y Agustín Toro Dávila, igualmente por su quehacer como escritor, ensayista e internacionalista", concluyó.

la revista - slo. 11-XI-86. P. 14

Reconocimiento académico para Mistro René Peri [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reconocimiento académico para Mistro René Peri [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile